

„Magic Drum“ verzaubert

Kreismusikschule inszeniert magisches Musical mit 100 Mitwirkenden – Gäste im Gymnasium begeistert

VON DOMENICA RODE

BREMERVÖRDE. Mit Spannung haben Groß und Klein am Freitag in der Aula des Gymnasiums Bremervörde das Kindermusical „Magic Drum“ verfolgt. Mit Unterstützung der Sparkasse Rotenburg-Bremervörde hatte die Kreismusikschule Rotenburg das Projekt zu ihrem 40-jährigen Jubiläum initiiert. Das Publikum in den beiden ausverkauften Vorstellungen war begeistert von den jungen Darstellern und der hinreißenden Musik.

„Nach dem großen Erfolg des Kindermusicals ‚Mito Boga‘ vor sechs Jahren wollten wir ein ähnliches Projekt zu unserem 40-jährigen Jubiläum durchführen“, erklärte Tilman Purrucker, Leiter der Kreismusikschule Rotenburg, der das Publikum begrüßte. Er bedankte sich bei den vielen Kindern, die das Stück seit einem Dreivierteljahr eingeübt haben. Sein besonderer Dank galt den Eltern, die ihre Kinder monatelang zu den Proben nach Rotenburg brachten.

Über 100 Mitwirkende aus dem Landkreis waren an der Produktion von „The Magic Drum“ beteiligt. Komponiert wurde das Stück von Wolfgang König und Veronika te Reh. Alle seien mit viel Engagement und großer Begeisterung dabei gewesen, sagte Purrucker.

Für die stimmungsvolle Live-



Mit großer Begeisterung begleitet der Chor die Suche Masalas nach seinem Großvater Babu.

Fotos: Rode

Musik sorgte eine Band der Kreismusikschule unter der Leitung von Gert Lueken. Speziell für dieses Musical hatte sich ein Kinderchor zusammengefunden, bestehend aus 60 Schülern von sieben Grundschulen aus Rotenburg, Zeven und Bremervörde. Der Erlös aus den Aufführungen geht an die entsprechenden Fördervereine der Grundschulen.

Begeistert war auch das Publikum von dem Musical, das unter der Regie von Heike Dieckheuer und Berthild Freund aufgeführt wurde. Gespannt verfolgten Kin-

der und Erwachsene die Geschichte von Masala, einem afrikanischen Jungen und seiner geheimnisvollen Trommel. Die Trommel hat Masala von seinem Großvater Babu geschenkt bekommen. Dieser wird bald sterben und hinterlässt Masala als Abschiedsgeschenk die „Magic Drum“. Masala vermisst seinen Großvater und beginnt ihn zu suchen. Auf seiner Suche wird er von immer mehr Kindern und Tieren von verschiedenen Kontinenten begleitet. In einem Gespräch mit einer Lotusblume



Der Hase wird zu Masalas treuem Begleiter.

stellt Masala dann fest, dass er seinen Großvater nicht mehr suchen muss, weil dieser schon ganz nah bei ihm ist: in seinem Herzen.

Neben der schauspielerischen Leistung der jungen Darsteller und dem musikalischen Zusammenspiel von Band und Chor faszinierten die großartige Kulisse und die schillernden Kostüme das Publikum. Bevor sich die Besucher mit viel Beifall verabschieden konnten, gab es am Abend allerdings noch einen kleinen Zwischenfall. Durch zu viel Dunst, eventuell ausgelöst durch den Einsatz der Nebelmaschine oder durch die Verwendung von Sprays zur Herrichtung der Kostüme, erzeugten die Rauchmelder einen Fehlalarm, so dass das Stück kurz unterbrochen werden musste. Aber das ist eben live.

Magische Trommeln verzaubern Kinder

BREMERVÖRDE. Mit Spannung haben Groß und Klein am Freitag in der Aula des Gymnasiums Bremervörde das Kindermusical „Magic Drum“ verfolgt. Mit Unterstützung der Sparkasse hatte die Kreismusikschule das Projekt zu ihrem 40-jährigen Jubiläum initiiert. Das Publikum in den beiden Vorstellungen war begeistert von den Darstellern und der hinreißenden Musik. Seite 14



MAGISCHES MUSICAL
100 Mitwirkende machen Projekt der Kreismusikschule zum Ereignis. Seite 14